



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO DOMÍNGUEZ).- "Sin lugar a dudas, un periodo de sesiones con muchísimos temas. Muy agradecida con todos los grupos parlamentarios que votaron para que una servidora, presida la Cámara de Diputados, en este Segundo Año Legislativo, eso significa que todos los partidos políticos antepusieron la ley, yo diría que tuvieron una altura de miras para que, conforme a lo que establece la ley, y es que la segunda fuerza política, en este caso el PAN, presidiera la Cámara de Diputados.

"Vienen muchos retos; por ejemplo, la discusión del Paquete Económico, que garantizo será absolutamente transparente, donde todos los legisladores serán escuchados. Que aquello que yo exigía, cuando era debatiente, respeto, pluralidad, hoy lo garantizo como presidenta, seré institucional, que represente a los 500 legisladores".



<https://drive.google.com/file/d/1DrGHi5BotEATNyP5fxLclZSo6M3Lx-1w/view>